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«ËÞÁÈÒÅ ÄÐÓÃ ÄÐÓÃÀ», – ÇÀÂÅÙÀË ÀÏÎÑÒÎË
9 октября – особая да-

та для Кудрово. В этот день 
самый большой храм 
Ленобласти отмечает 
престольный праздник. 
Местное православное 
сообщество вспоминает 
покровителя святыни – 
апостола и евангелиста 
Иоанна Богослова.

Это был любимый ученик Иису-
са, который из всех 12 апостолов 
один остался у Креста Христова. 
Он автор Евангелия от Иоанна, Кни-
ги Откровения (Апокалипсис) и трех 
посланий, вошедших в Новый Завет. 
Фигура, которую церковь всегда 
связывает с любовью, поскольку 
святой учил, что без нее человек 
не может приблизиться к Господу. 
Именно поэтому храм, построен-
ный в честь Иоанна, всегда напол-
нен этим прекрасным чувством.

С самого утра прихожане и 
верующие гости устремились на 
праздничную Божественную литур-
гию, которую возглавил правящий 
архиерей епископ Выборгский и 
Приозерский Варнава. Ему сослу-
жили руководитель административ-
ного секретариата епархии про-
тоиерей Владимир Даниловский, 
благочинный Кудровского округа 
протоиерей Владимир Данкович и 
сонм духовенства благочиния.

–  Иоанн Богослов – удивитель-
ный человек любви, которая очень 
нужна нам с вами сегодня, – под-
черкнул владыка. – В современном 
мире происходит так называемая 
атомизация общества, особенно 
это касается больших городов, в 
том числе и Кудрово. Не хватает 
человеческой и духовной коммуни-
кации. И, конечно, нам, православ-
ным христианам, стоит чаще читать 
Евангелие от Иоанна, его послания 
и Книгу Откровения, чтобы задумы-
ваться о том, что же такое любовь 
настоящая. Как говорил апостол 
Иоанн: «Кто истинно любит ближне-
го, тот пребывает в Боге, и Бог в нем 
пребывает». Дай Бог, чтобы всегда с 
нами пребывал Господь и Его исти-
на, Его любовь, чтобы мы могли со-
гревать ею других людей, помогая 
не только молитвой, но и делом.

И верующие действительно в 
этот день чувствовали единение. 
Читали общую молитву и причаща-
лись православные от мала до ве-
лика. На богослужении было много 
молодых родителей с маленькими 
детьми.

– Такая благодать, душа радует-
ся, – делились прихожане.

– Из истории мы знаем, что в 
деревне Кудрово никогда не бы-
ло храма, – отметил благочинный 
Владимир Данкович. – И вот в 2012 
году основывается первая святыня 
в честь иконы Божией Матери «От-
рада и Утешение», которая сегодня 
празднует годовщину освящения. 
Всего за 12 лет в городе было по-
строено три церкви и каменная 
купель. Пятым строительством с 
Божьей помощью планируется вос-
кресная школа для детей, наших бу-
дущих прихожан. И от этого на душе 
большая радость.

За помощь в возведении хра-
мов на территории Выборгской 
епархии благодетелям в этот 
праздничный день вручили патри-
аршие награды:

• Орденом Серафима Саров-
ского III степени удостоен благо-
чинный Кудровского округа про-
тоиерей Владимир Данкович.

• Орденом князя Даниила 
Московского II степени удостое-
ны глава Заневского поселения 
Вячеслав Кондратьев, генераль-
ный  директор СМЭУ «Заневка» 
Сергей Красновидов, предпри-
ниматель Александр Моторин, 
председатель совета директоров 
«Полис Групп» Андрей Сорочин-
ский.

• Орденом князя Даниила Мо-
сковского III степени удостоены: 
депутаты совета депутатов Занев-
ского поселения Алексей Гердий, 
Владимир Гречиц, Игорь Соловьев, 
Генеральный  директор управле-
ния негосударственной  эксперти-
зы Ленобласти Андрей Мальцев.

После праздничной службы 
прихожане могли оттрапезничать 
ароматной кашей и вкусным ком-
потом на полевой кухне.

×ÒÎ ÌÛ ÇÍÀÅÌ 
ÎÁ ÈÎÀÍÍÅ ÁÎÃÎÑËÎÂÅ

Апостол, который выжил
Римский император Флавий Домици-

ан неоднократно устраивал гонения на 
христиан. Узнав о проповедях Иоанна 
Богослова в Эфесе, он повелел его каз-
нить. Апостолу дали смертельный яд, но 
Господь защитил Своего избранника, и 
яд не подействовал. Тогда Иоанна бро-
сили в котел с кипящим маслом, но и тут 
он остался невредим. Тогда император, 
решив, что апостол бессмертен, сослал его на остров Патмос в 
Эгейском море, где Богослов продолжил молиться и проповедо-
вать.

Апокалипсис
Как-то раз Иоанн с учеником поднялись на гору, чтобы выдер-

жать трехдневный пост. Только они начали молиться, гора затряс-
лась и раздался гром. Спутник Прохор в ужасе упал на землю, но 
апостол велел подняться и записывать все, что он скажет. Так была 
создана книга Откровения, также известная как Апокалипсис. В 
ней раскрыты тайны судеб Церкви и конца мира.

В начале было слово
Уже в преклонных годах Иоанн Богослов вернулся в Эфес. 

Здесь апостол закончил писать свои книги, в том числе и  Еванге-
лие, которое начинается знаменитыми словами: «В начале было 
Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог...». Но до сих пор 
доподлинно неизвестно об истинном авторстве трудов. Ученые 
спорят, принадлежат ли писания ему или это работа разных не-
известных авторов.

Закопали живьем
Евангелист умер в начале II века, пережив всех остальных апо-

столов. Когда Иоанну было около ста лет, Господь открыл ему, что 
дни его земной жизни сочтены. Апостол позвал семерых учеников 
в безлюдное место за городом, чтобы уединиться для молитвы. 
Окончив молитву, сказал: «Копайте вашими лопатами могилу в 
форме креста в длину моего роста». Затем стал в могилу, попро-
сил засыпать его землей. Ученики не посмели ослушаться своего 
возлюбленного наставника. Горько оплакивая его, возвратились 
они в город, рассказав обо всем другим христианам. Верующие 
возмутились и решили откопать учителя, который, возможно, был 
еще жив. Но когда пришли к могиле, она оказалась пуста. Пре-
ставление Иоанна Богослова стало одним из самых загадочных 
событий в Священном Предании.
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СОБЫТИЯ 

ÂÎÑÏÈÒÛÂÀÞÙÈÌ ÌÎËÎÄÛÅ ÓÌÛ – 
ÏÐÈÇÍÀÍÈÅ È ÏÎ×ÅÒ

В рамках мероприятия, состоявшегося в театре «Буфф» по слу-
чаю Дня учителя, наши педагоги были награждены за многолетний 
добросовестный труд, вклад в воспитание подрастающего поко-
ления, а также высокий профессионализм.

Почетной грамоты Министерства про-
свещения Российской Федерации удостои-
ли замдиректора по учебно-воспитательной 
работе Кудровского ЦО № 1 Ольгу Гарипо-
ву, педагога дополнительного образования 
янинской школы Светлану Архипову, а также 
ее коллегу Гузель Гергенредер, которая ведет 
информатику.

Заместитель руководителя СОШ админи-
стративного центра Наталья Кан получила 
благодарность Законодательного собрания 
Ленинградской области, а замдиректора 
по дошкольному образованию Екатерина 

Белоусова – благодарственное письмо ре-
гионального ЗакСа.

Комитет общего и профессионально-
го образования ЛО отметил грамотой за-
местителя главы Кудровского ЦО № 1 по 
безопасности Наталью Тютрюмову, а учи-
теля музыки школы-технопарка Екатерину 
Лопаткину и заведующую кудровским дет-
ским садом № 1 Елену Трукшину – благодар-
ностью.  

Поздравляем местных педагогов и выра-
жаем признательность за профессионализм 
и любовь к своему делу.

ÈÍÒÅËËÅÊÒÓÀËÜÍÛÉ ÑÏÎÐÒ Â ÊÐÓÃÓ 
ÐÎÄÍÛÕ

В Янинском центре образования прошел шахматный фестиваль 
«Семейная пара» от автономной некоммерческой организации 
IQ Cup.

Мероприятие состоялось 
при грантовой поддержке 
Фонда Тимченко, а также 
при содействии ФШР и Все-
воложского муниципального 
района. Самой масштаб-
ной частью события стали 
состязания для детей и их 
родителей, к которым при-
соединились 80 человек. 
Соревнования проводились 
в нескольких зачетах, поэто-
му блеснуть мастерством и 
найти достойных соперников 
смогли как начинающие, так 
и уже опытные спортсмены – от 4 до 80 лет. 
Каждый из них получил свою минуту славы, 
ведь партии привлекли немалое внимание 
зрителей: к прямой трансляции присоеди-
нилось около 1 500 зрителей. 

Помимо захватывающих противостояний, 
в школе городского поселка развернулись 
и другие активности. В зале для сопрово-
ждающих установили напольные шахматы, 
предоставленные нашими соседями из Ра-
хьинского дома культуры, позволившие всем 
желающим отточить навык игры и сделать 
эффектные фото. За фиксацию ярких мо-
ментов отвечали профессиональные фото-
графы, а студенты СПбГИКиТ интервьюиро-
вали гостей о впечатлениях от праздника. 
Творческий подарок подготовили артисты 
школьной театральной студии «Бенефис», 
представившие спектакль «Кошкин дом». 
Кроме того, работала выставка картин, ор-

ганизованная местным благотворительным 
фондом «Сила искусства».

Завершилось торжество в актовом зале 
ЦО, где чествовали победителей и призеров, 
а еще вручали подарки всем участникам. 

Фестиваль привлек внимание жителей 
не случайно: интеллектуальный вид спорта 
пользуется на нашей земле особой попу-
лярностью. Воспитанники клуба «Дебют» 
при ЦФКиС «Заневский» и районного ДДЮТ 
постоянно выступают на турнирах различных 
уровней и добиваются успеха даже на меж-
дународной арене. Ребята штурмуют высоты 
под чутким руководством мастера ФИДЕ Вла-
димира Волкова, признанного лучшим тре-
нером Всеволожского района в 2022 году. 
Уверены, что мероприятие запомнится мно-
гим, привлечет к занятиям новых игроков и 
поспособствует еще большему укреплению 
шахматных традиций нашей малой родины. 

ÅÙÅ ÎÄÍÎ ÄÎÑÒÈÆÅÍÈÅ Â ÊÎÏÈËÊÓ 
Центр образования «Кудрово» стал победителем регулярного 

областного конкурса «Школа года – 2024» в номинации «Лучшее 
городское учреждение». 

Событие проводится с целью выявления и 
поддержки педагогических коллективов 47-го 
региона, показывающих наилучшие резуль-
таты методической, творческой и инноваци-
онной деятельности. 

В преддверии Дня учителя призеров и ла-
уреатов наградили на сцене Мариинского 
театра. Руководители учебных заведений, 
председатели комитетов и главы администра-
ций районов получили сертификаты, благо-
дарственные письма и настенные доски. 

Всего ступеней на лестнице к успеху было 
пять. В ходе двух заочных этапов комиссия 
осуществляла прием материалов и оценку 
портфолио претендентов по 11 критериям. В 
частности, баллы выставлялись за качество 
системы управления, кадровое и норматив-
ное обеспечение, формирование культуры 
здоровья как физического, так и ментально-
го, организацию учебного процесса, вос-
питательную работу, взаимодействие с ро-
дителями, а также реализацию социально 
значимых проектов. 

Затем команды отправились в Гатчину, 
чтобы представить свои образовательные 
программы. Наш коллектив под руководством 
Игоря Юрьевича креативно и ярко провел 
презентацию с использованием современ-
ных технологий. После выступления директор 
ответил на вопросы жюри.

Также в очном соревновании участвовали 
МКОУ «Школа Кировского района» и МБОУ 

«СОШ № 2 с углубленным изуче-
нием английского языка имени 
героя РФ Андрея Воскресенско-
го» из Соснового Бора. 

В финале состоялись эксперт-
ные выезды, где кудровская аль-
ма-матер познакомила гостей с 
ребятами и их начинаниями, на-
ставниками, устройством лабо-
раторий и многим другим. 

Успех ЦО отметил глава За-
невского поселения Вячеслав 
Кондратьев, поздравив дирек-
тора и коллегу по депутатско-
му корпусу Игоря Соловьёва, 
педагогов и учащихся с заслу-

женной победой. «Энергия, опыт и высокий 
профессионализм команды центра вносят 
существенный вклад в развитие системы об-
разования», – написал он на своей странице 
в социальной сети «ВКонтакте». 

Школа-технопарк уверенно держит вы-
сокую планку, что подтверждают не только 
различные рейтинги, но и победы на всевоз-
можных конкурсах. Так, по итогам работы за 
2023–2024 годы она вошла в топ-100 из 327 
учебных заведений, оценку которых произ-
водил Комитет образования по ЛО. Уже че-
тыре года подряд по версии агентства RAEX 
учреждение лидирует в списке по количеству 
выпускников, поступивших в ведущие вузы 
страны. 

Кроме того, наш ЦО в августе поразил 
интерактивным музеем науки и техники с 
меняющимися экспонатами и стал победи-
телем всероссийского конкурса «Солдаты 
Великого Отечества». Организация попол-
нила копилку дипломов, а также получила 
грантовую поддержку для дальнейшего со-
вершенствования. 

Учреждение регулярно улучшает матери-
ально-техническую базу и создает для воспи-
танников комфортные условия для развития 
в спорте, творчестве и науке. Например, в 
этом году появилась инновационная лабо-
ратория «Центр обучения управлением бес-
пилотными летательными аппаратами» при 
участии СПбГЭТУ «ЛЭТИ». 

ÑÐÅÄÈÍÍÎÅ ÖÀÐÑÒÂÎ 
Â ÇÀÍÅÂÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÅÍÈÈ

В молодежном пространстве «Домик» в «МЕГА Парке» прошла 
еще одна встреча, посвященная Фестивалю китайской культуры.
Событие организовано в рамках проекта кудровчанина Василия 
Маслова.

В этот раз мероприятие приурочили ко 
Дню КНР. Преподаватель иностранного языка 
Лю Кэцэнь поведал пришедшим гостям исто-
рию Поднебесной за последние 100 лет. В 
год металлической свиньи по местному ка-
лендарю 10 октября произошла Синьхайская 
революция, ставшая важной вехой в станов-
лении республики. Гражданская вой на на-
зревала еще давно из-за того, что правящая 
династия Цин не уживалась с современными 
требованиями. После смерти императрицы 
Цыси монархии пришел конец.

Главным оппозиционером старой власти 
выступило подрастающее поколение, полу-
чавшее образование за границей. Студен-
ты в учебных заведениях обретали не про-
сто профессию, а знания о разных формах 
правления и государственного устройства, 
что и побудило лидера протеста Сунь Ятсена 
к изменениям в стране. Именно он выдвинул 
три народных принципа: национализм, наро-
довластие и народное благоденствие.

Первое время восстание получалось по-
давлять. Но идеи молодежи начали проникать 

во все слои общества. Осенью 1911-го двух-
тысячелетняя монархия пала, трехсотлетняя 
империя Цин прекратила свое существо-
вание. Так появилась Китайская народная 
республика.

Подробности о культурных, экономи-
ческих и социальных преобразованиях в 
стране вызвали живой интерес у присут-
ствующих. В ходе мероприятия участники 
задавали вопросы об исторических фактах 
и современных тенденциях в Китае, включая 
его воздействие на глобальную экономику и 
политику, а также процесс освоения языка. 
Это взаимодействие сделало лекцию более 
динамичной и информативной. В свою оче-
редь Лю Кэцэнь посоветовал гостям школу, 
где уроки ведут носители, что значительно 
повышает эффективность изучения.

Фестиваль стал отличной возможностью 
для всех, у кого есть желание расширить 
свои знания и навыки. В планах – встречи в 
честь дружбы народов Поднебесной и Рос-
сии, Нового года Срединного государства 
и Праздника фонарей.
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ФОТОФАКТ

ÎÏÛÒ ËÅÍÎÁËÀÑÒÈ ÌÎÆÅÒ 
ÒÈÐÀÆÈÐÎÂÀÒÜÑß ÏÎ ÂÑÅÉ 
ÐÎÑÑÈÈ

К такому выводу пришла уполномоченная при 
президенте РФ по правам ребенка Мария Львова-
Белова во время рабочего визита в учебные заве-
дения 47-го региона.

В рамках Всероссийской ин-
спекции системы профилактики 
социального сиротства посетила 
она и центр образования «Кудро-
во». На встрече присутствовала 
команда Марии Алексеевны, ди-
ректор школы и местный депутат 
Игорь Соловьёв, а также упол-
номоченная по правам ребенка 
Ленинградской области Татьяна 
Толстова. Обсуждали вопрос обе-
спечения благополучия ребят, на-
ходящихся в сложных жизненных 
ситуациях. Несмотря на то, что на 
счету учреждения – порядка 4 200 
воспитанников, все они находятся 
под пристальным контролем Игоря 
Юрьевича. Он регулярно посещает 
подопечных, которые требуют осо-
бого внимания.

В ходе мероприятия руководи-
тель ЦО рассказал о деятельности 
ресурсного класса. Программа 
для учеников с расстройствами 
аутистического спектра подбира-
ется исходя из результатов инди-
видуальной диагностики. Наряду 
с учителем с детьми работает ку-
ратор, супервизор, координатор 
по инклюзии, дефектолог, тьютор, 

психолог и логопед. Кабинет для 
занятий вмещает в себя четыре 
зоны: для индивидуальных и груп-
повых занятий, рабочее место для 
педагога и пространство сенсор-
ной разгрузки. В ходе экскурсии 
инспекция положительно отозва-
лась о созданных условиях обуче-
ния.

Кроме того, делегации пре-
зентовали школьный видеопроект 
«Счастливы вместе». В рамках пе-
редач Игорь Соловьёв встречается 
с многодетными родителями своих 
учеников. В семейном кругу взрос-
лые и юные домочадцы говорят о 
взаимоотношениях и традиционных 
ценностях.

– В Ленинградской области за-
помнились сотрудники организа-
ций, которые вникают в истории се-
мей, стараются им помочь, – под-
черкнула Мария Львова-Белова по 
итогам визита. – В ЛО фиксируется 
сокращение числа детей, прожи-
вающих в учреждениях, по сравне-
нию с показателем 2022 года. Мы 
видим в регионе практики, которые 
будут предложены к применению в 
других субъектах РФ.

ÇÄÎÐÎÂÜÅ – ÃËÀÂÍÀß ÄÎÁÐÎÄÅÒÅËÜ
9 октября состоялось ежегодное физкультурно-оздоровительное 

мероприятие «День здоровья», приуроченное ко Дню пожилого человека.

В парке «Песчанка» во Всеволожске собралось 37 участников из Кудрово. Для любителей северной 
ходьбы провели разминку и прогулку, а после спортсмены угостились горячим чаем.

Уже в эту пятницу запланирован такой же выезд для жителей Янино-1.

ACER PLATANOIDES
В молодом городе на проспекте Строителей вы-

садили остролистные клены.

Первые растения появились на 
участке рядом со сквером «Уго-
лок Кудрово» еще в середине сен-
тября. Для этого выбрали сажен-
цы от 1,5 до 2 метров. Размер, как 
пояснили садовники, наиболее 
комфортен для хорошей прижи-
ваемости. В обязательном поряд-
ке «зеленых обитателей» укрепля-
ют подпорками для поддержки и 
сохранения вертикального поло-
жения. Всего здесь укоренились 
15 деревьев.

Отметим, что осенние посадки 
благоприятны для адаптации мо-

лодых растений на новом месте. 
Кроме того, в скором времени на 
Английской улице от проспекта 
Строителей до Столичной появит-
ся живая изгородь из кустарни-
ков.

В этом аграрном сезоне об-
новят зеленый фонд 70 молодыми 
деревьями: кленами, яблонями, 
липами и ясенями, а также вы-
садят более 500 кустов. Их раз-
местят на внутриквартальных 
проездах Нового Оккервиля, Вен-
ской, Пражской и на Европей-
ском.

ÃËÀÂÀ ÏÎÑÅËÅÍÈß ÓØÅË Ê ÌÎËÎÄÅÆÈ 
È ÏÐÎÏÀË

А ведь с молодыми всегда так! Их свежий взгляд на мир такой захватывающий – 
общаться одно удовольствие. Поэтому когда руководителю МО Вячеславу Кондра-
тьеву предложили присоединиться к проекту «Диалоги на равных», он согласился 
не раздумывая.

Встреча состоялась в пространстве «Домик» в 
«МЕГА Парке» с участием представителей молодеж-
ного совета Заневского поселения, клуба «КудрУм», 
юнармейцев отряда «Молот» Кудровского ЦО № 1, 
молодых мам и членов семейного клуба «Свои».

Вячеслав Евгеньевич поведал о своих жизненных 
кредо, будущем муниципалитета, поделился личным 
опытом и историями из жизни. Присутствующие зада-
вали самые разные вопросы от постройки бассейна 
и памятников до того, как определиться с професси-
ей. И на все услышали исчерпывающие ответы.

Беседа за чашкой чая получилась настолько 
познавательной и, прямо скажем, откровенной, 
что затянулась вдвое дольше, чем планирова-
лось. Хотя время, казалось, пролетело, как один 
миг. Местные активисты до последнего не рас-
ставалась с земляком и осыпали его вопросами. 
Когда еще появится такая уникальная возмож-
ность?

К концу диалога руководителя «потеряли» даже 
коллеги, о чем говорил беспрерывно звонивший теле-
фон: настал черед прощаться. Напоследок Вячеслав 

Евгеньевич дал кудровчанам 
напутствие: не останавли-
ваться на полпути и уве-
ренно идти к поставленным 
целям.

– Я подчерпнул огромный 
заряд энергии от нашей мо-
лодежи. Вопросы были очень 
интересные. Приятно, что 
ребята затрагивают такие 
серьезные и актуальные те-
мы. Были озвучены и пред-
ложения, о которых я даже 
не задумывался, взял их на 
заметку для себя, – поделил-
ся впечатлениями Вячеслав 
Кондратьев.

ÌÀËÅÍÜÊÈÌÈ 
ØÀÆÊÀÌÈ 
Ê ÁÎËÜØÈÌ 
ÓÑÏÅÕÀÌ

На стадионе центра физ-
культуры и спорта «Занев-
ский» состоялось первенство 
по футболу среди девочек до 
13 лет. Несмотря на неблаго-
приятную пятничную погоду, 
команды собрались со всей 
Ленинградской области, что-
бы выявить сильнейшего.

Всего претендентов на победу было пять: СШ «Ле-
нинградец», «Татьяна» из Волхова, «Кировец» из Тихви-
на, ЦПРС «Ника» из поселка Сиверский и «Юность» из 
Гатчинского района.

Кубок за первое место забрала региональ-
ная сборная. Более того, Ксения Макарова из 
команды 47 удостоилась звания выдающегося 
игрока турнира, а Арина Амелюшкина призна-
на лучшим бомбардиром. Серебряным призе-
ром с отрывом в одно очко от обладателей брон-
зы стала «Татьяна». Здесь среди отличившихся – 
вратарь Надежда Хацкевич. На третью строчку пьеде-
стала поднялись гости из Тихвина.

До подведения итогов успех «Ленинградца» пред-
сказали его участницы Мелина Карнаух и Маша Мо-
розова в беседе с корреспондентом «ЗВ». Заниматься 
футболом девочки начали 3 года назад, когда в класс 
пришел тренер СШ и пригласил на пробное занятие.

– Сначала мама отправляла меня на танцы, – по-
делилась Мелина. – Я сходила пару раз и сказала, что 
больше не хочу туда возвращаться. Играть с мячом 
гораздо интереснее. 

Школьницы надеются однажды представлять сбор-
ную страны. Юные дарования уже получили приглаше-
ние от ФК «Чертаново». Судя по результатам, их ждет 
большое будущее.
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Несмотря на осень, в парке 
большинство деревьев стояли 
зелеными. Не только потому, что 
росло много хвойных. Липы, оси-
ны, березы и ивы не успели еще 
облачиться в золотые наря-
ды, оставаясь в своих летних 
одежках. Дорога была не-
близкой, и легкая непринуж-
денная беседа скрашивала 
долгий путь до музея. Наше-
му корреспонденту удалось 
пообщаться с заведующей 
Дома культуры Суоранды На-
деждой Стельмах, курирующей 
эту поездку.

– Вот и закончился дачный се-
зон, – отметила Надежда Николаев-
на. – Теперь наша задача – предло-
жить всем желающим интересный 
досуг. Мы уже начали проводить 
дни эксперта у нас в ДК, чтобы 
люди, обладающие какими-либо 
талантами или навыками, научили 
остальных и поделились своими 
знаниями. В ближайшее время 
ожидаем флориста, которая ра-
ботает в Ботаническом саду и мно-
го интересного может поведать о 
цветах. Мы считаем, что это будет 
полезно, так как в деревне частные 
дома, и многие облагораживают 
свою территорию разными рас-
тениями.

Парк оказался богат не только 
флорой, но и фауной. По кустам 
и оврагам носились белки, тая на-
дежду, что гости захватили с собой 
что-нибудь съестное. В это время 
высокие ветки деревьев оккупи-
ровали синицы. Раздался щелчок 
фотоаппарата. Один из любовав-

ших-
ся при-
родой пенсио-
неров успел достать свою камеру, 
чтобы сделать пару снимков.

Валерий Бойцов приехал сюда 
вместе со своей женой Людмилой. 
Профессионалом он себя не счи-
тает, хоть и ходит с хорошей тех-
никой съемки. Аппарат появился 
у мужчины давно, с ним, как и с 
любимой, Валерий Александрович 
объездил когда-то весь мир. Узнав, 
что в бывшие царские охотничьи 
угодья собирается экскурсия, 
пара решила освежить в памяти 
красоту этих мест. Людмила Геор-
гиевна отметила, что лучше всего 
здесь после 19-20 октября, когда 
лесопарк покрывается золотыми 
листьями, шуршащими под ногами.

Казалось, что в незнакомой 
местности потеряться легко. Но 
ко дворцу вело множество дорог, 

и группа смело шагающих бабу-
шек и дедушек резво дошла до 

музея. Его подарила Екате-
рина II своему сыну Павлу 

Петровичу и его супруге 
на рождение первенца 
Александра. Строитель-
ство новой резиденции 
было осуществлено со-
гласно концепции при-
бывшего в Россию мо-
лодого архитектора из 
Великобритании Чарльза 

Камерона. Вокруг предпо-
лагалось выстроить клас-

сический английский парк с 
типичными для XVIII века бесед-

ками, павильонами и прудами.
Пока будущий дом еще возво-

дился, молодые путешествова-
ли по Европе под псевдонимом 

графов Северных, 
собирая красивые 
и роскошные вещи: 
мебель, бронзу, хру-
сталь, книги, гобеле-
ны. Оплачивала все 
их прихоти импера-
трица, пошучивая, 
что отменный вкус ее 
невестки дорого об-
ходится российской 
казне.

В отсутствие су-
пругов угодья ни-
когда не пустовали: 
за ними постоянно 
требовался уход. Во 
дворце проживали 
слуги. Но однажды в 
поместье случился 
пожар, пока пара 

была в Петербурге. За восстанов-
ление взялся архитектор Андрей 
Воронихин, бывший крепостной 
графов Стругацких.

Резиденция построена в стиле 
русского классицизма, которому 
свойственны черты античности. 
Помещения посвящены разным 
тематикам: римским, греческим 
и египетским пантеонам, войне и 
миру. Стены и потолки расписаны 
до мельчайших деталей, скульпту-
ры в каждой комнате обладают 
особым смыслом. Так, например, 
нижние сени оформлены в египет-
ском стиле. Увлеклись мифологией 
супруги еще в Европе, откуда при-
везли 12 статуй, символизирующих 
месяцы года. Над всеми из них по-
местили медальоны со знаками 
зодиака.

Дворец наполнен не только 
удивительными фресками и не-
обычными лепнинами, но и пре-
красными гобеленами, на изго-
товление одного метра которых у 
ткача уходило около года. Сложно 
представить, сколько десятков лет 
понадобилось на создание всех 
полотен. К слову, не каждый ковер 
может так называться, а только 
тот, что изготовлен на франко-ту-
рецкой мануфактуре, созданной 
братьями Гобеленами.  Все осталь-
ные – шпалеры.

Посреди зала с декоративно-
прикладным искусством разме-
щен стол – свидетель убийства 
самого Павла. Именно на нем 
планировали заговор против мо-
нарха. Правитель был уверен, что 
смерть отца неслучайна и руку к 

ней приложила его мать. Перево-
рот, случившийся в 1762-м, очень 
напугал его в детстве и отложился 
страшным отпечатком в памяти. 
Став императором, Павел пани-
чески боялся потери власти. Отто-
го он решил построить для своей 
защиты инженерный замок, но 
толстые стены не смогли уберечь 
русского Гамлета от гибели. Но это 
уже совсем другая история.

Что же касается Павловского 
дворца, то он после смерти го-
сударя перешел к супруге. Когда 
императрицы не стало, его за-
консервировали. После револю-
ции здесь расположился музей. 
Во время нацистской оккупации 
учреждение было разграблено 
и сожжено. Но многие ценно-
сти удалось спасти. Мраморные 

скульптуры могли быть 
навечно утеряны, ес-
ли бы не удивительная 
идея. Статуи завернули 
в ковры и стащили по 
лестницам в подвал. В 
узком неприметном от-
секе разместили кол-
лекцию, которую за-
муровали кирпичом. А 
для пущей уверенности 
затерли песком, грязью 
и остатками цемента, 
набросав сверху ново-
образовавшейся стены 
паутины.

Царская резиденция 
была свидетелем бле-
ска придворной жизни 
и трагедий, связанных с 
революцией и Великой 
Отечественной. Так, на-

пример, из окон поместья виднеет-
ся прекрасный парк. Но его липы 
хранят память об одной из самых 
страшных страниц военного вре-
мени. Немцы казнили на них мест-
ных жителей. В голом осеннем лесу 
сотни тел раскачивались на ветру.

Сейчас же о тех ужасных со-
бытиях ничего не напоминает. В 
бывшие охотничьи угодья любят 
приезжать гости из разных угол-
ков России и мира. Путешествие 
пришлось по душе и нашей пен-
сионерке из Суоранды Тамаре 
Голубцовой. Подобным меропри-
ятиям женщина очень рада. Ведь 
такие поездки помогают налажи-
вать общение между жителями де-
ревень, дают возможность изучать 
что-то новое и наслаждаться пре-
красными местами.

ÏÓÒÅØÅÑÒÂÈÅ: 
ÎÒ ÑÓÎÐÀÍÄÛ ÄÎ ÏÀÂËÎÂÑÊÀ

В честь Дня пожилого человека жители Хирвости, Суоранды и 
двух Янино решили посетить Павловский дворец в одноименном 
городе. Администрация муниципального образования 
выделила для экскурсии автобус, чтобы 
пенсионеры могли комфортно добраться 
до места назначения.
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«Заневский вестник» открывает новую рубрику. В ней мы будем публиковать мнения, впечатления и пожелания жителей поселения 
на разные темы. Если у вас уже есть, чем поделиться и о чем спросить, пишите предложения на электронную почту: 

gazeta@zanevkaorg.ru, в личные сообщения нашей группы «ВКонтакте» или звоните по телефону: +7 (911) 170-06-33.
 

×ÅÌ ÆÈÒÅËÈ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß ÇÀÍÈÌÀÞÒÑß ÍÀ ÏÅÍÑÈÈ?
Серебряный возраст – период, когда у человека появляется много свободного времени. Для одних такие перемены в жизни – на-

стоящее испытание, для других – огромное поле возможностей. В декаду пожилых людей «ЗВ» решил узнать у местных жителей, как 
они заполняют свой распорядок дня. Ответы получились разнообразными. Они и стали основой первого материала в новой рубрике 
«Глас народа».

Ирина Лобачёва

– До пенсии я работала учителем хи-
мии и биологии, 45 лет была в учебных 
заботах и суете. Сейчас на заслуженном 
отдыхе тоже не даю себе расслабляться. 
Считаю, что нужно находиться всегда в 
движении. Как только останавливаюсь, 
начинает здоровье беспокоить: там за-
болит, тут… Поэтому мой распорядок дня 
насыщенный, даже иногда на все време-
ни не хватает. Я тружусь при церкви в тра-
пезной, вяжу крючком, спицами и много 
шью. Всю жизнь перешивала одежду и 
редко покупала готовую. Так и сейчас – 
дома у меня верная помощница швейная 
машинка.

А недавно узнала о хоре, когда плела 
сети для бойцов СВО, нашла единомыш-
ленников и планирую начать ходить петь.

Наталья Гусева, 
Янино-1

– Мой распорядок дня рас-
писан полностью. Я работаю-
щий пенсионер – диспетчер в 
Кудрово. В свободное время 
хожу на хор уже больше 10 
лет, планирую начать зани-
маться гимнастикой. А летом 
выращиваю цветы: у меня 
частный дом с палисадником. 
И, конечно, вожусь с внуками, 
их у меня четверо. Так что ску-
чать не приходится. Думаю, 
мои дети не остановятся, так 
что в будущем будет еще боль-
ше забот.

Ирима Батаева, 
Янино-1

– Моя страсть – это поездки. 
В молодости я много путешество-
вала, не прекращаю и сейчас. 
Была на Черном море, в Грузии, 
Армении, Азербайджане, Украи-
не, в Крыму – список большой и 
до сих пор пополняется. Всегда 
мечтала побывать в Петербурге, 
и вот судьба привела в Янино-1. 
Сейчас живу совсем рядом с 
Северной столицей, постоянно 
изучаю ее. Проживаю с дочерью 
и очень довольна своей жизнью 
на пенсии. В городском поселке 
очень спокойно, тихо, уединенно. 
А с близкими и друзьями из других 
городов сейчас контакт поддер-
живать очень легко: я общаюсь с 
ними по видеосвязи.

Кристина Орлова, 
Кудрово

– Я была работающим пен-
сионером пять лет: трудилась в 
детском саду в Оккервиле. Это 
мой первый год на заслуженном 
отдыхе. Решила узнать, каково на 
пенсии живется. И знаете, пока 
привыкаю – тяжело без работы. 
Каждый день кажется, что нужно 
куда-то бежать. Свободное время 
использую для здоровья и творче-
ства. Дома рукодельничаю, осо-
бенно люблю вязание. В прошлом 
году меня научили вязать на вил-
ке, так я сделала две шали, теперь 
с удовольствием ими пользуюсь.

А потребность в активном об-
разе жизни я стараюсь удовлет-
ворять сполна. У меня есть соба-
ки, с ними теперь много гуляю по 
городу. Жду, когда откроется парк 
«Оккервиль», чтобы бродить там с 
хвостиками.

Очень рада, что и в КДЦ «Кудрово» есть много бесплатных активностей для нас, пенсио-
неров. Бываю тут почти каждый день. То на ЛФК, то на бачату танцевать прихожу. Большое 
спасибо за это! А еще хочется, чтобы на базе центра появился кружок рисования для 
взрослых. Я бы с удовольствием записалась.

Евгений Буртасов, 
Кудрово

– Пенсия – время для новых 
открытий. Считаю, что она иде-
ально подходит, чтобы начать за-
ниматься хобби. Сам я приехал 
в Кудрово из Владивостока почти 
восемь лет назад, чтобы быть по-
ближе к дочери. Она у меня бале-
рина, живет и преподает в Санкт-
Петербурге, но и я в творчестве 
не отстаю. С сентября начал 
ходить в хор, оказалось, что это 
очень мне подходит. Никогда не 
выступал на сцене. Да, по моло-
дости гитара была, но пел только 
для себя. А сейчас я альт в хоре 
и единственный поющий мужчина 
коллектива.

Кроме музыки, увлекаюсь ры-
балкой и строительством. У меня 
есть небольшой участок на Пе-
тергофском шоссе, за которым я 
ухаживаю, сейчас там сам строю 
домик.

Наталья 
Токарева, 
Янино-1

– Я живу здесь уже 
49 лет, в свое время 
работала в воинской 
части. Теперь сижу до-
ма, но не скучаю. Люб-
лю вышивать, у нас в 
обществе инвалидов 
много таких, как я лю-
бительниц рукоделия. 
Раньше и вязала, но, 
кажется, всех уже с 
ног до головы обвяза-
ла (смеется). А если и 
есть свободное время, 
его хорошо заполняют 
домашние заботы-хло-
поты.
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ÊÎÌÈÑÑÈß ÏÐÈÍßËÀ 
ÑÏÎÐÒÏËÎÙÀÄÊÓ Â ÇÀÍÅÂÊÅ

Обновить территорию для любителей спорта и ак-
тивных игр удалось благодаря региональному со-
финансированию.

Сделали безопасное резино-
вое покрытие на беговых дорож-
ках, установили двухрядные зри-
тельские трибуны с навесом и два 
антивандальных баскетбольных 
кольца со щитами. Также отремон-
тировали ограждение, заменили 
защитную сетку и провели обли-
цовку металлоконструкций поли-
карбонатом. На пешеходной зоне 
обустроили покрытие из отсева.

Стадион уже долгие годы поль-
зуется популярностью у детворы и 

приверженцев здорового образа 
жизни. Четыре года назад при со-
действии члена Федерации фут-
бола Ленобласти и на тот момент 
главы администрации муниципали-
тета Алексея Гердия в рамках со-
вместной программы УЕФА и РФС 
«ХетТрик IV» на поле уложили об-
разцовое покрытие, как у профес-
сиональных спортивных клубов. 
При этом ворс укоротили, чтобы 
любителям тоже было комфорт-
но.

ÅÙÅ ÎÄÍÀ ÒÎ×ÊÀ ÏÎÑÒÀÂËÅÍÀ
Земля под пешеходной зоной у безымянного ручья 

и мостом возле Альпийской – в казне администра-
ции.

Ранее эта территория находи-
лась в бессрочном пользовании, 
но после того, как объекты капи-
тального строительства, стоящие 
на данной территории, перешли в 
ведение поселения, появилась за-
конная возможность оформить и 
надел под ними.

В конце 2022-го сектором по 
управлению муниципальным иму-
ществом, учета и распределения 
муниципального жилищного фон-
да администрации зарегистриро-
вано право собственности на тро-
туар и переправу у Кудровского 
ЦО № 1. Как пояснила начальник 
сектора Татьяна Сердцелюбова, 
после подачи документов в Рос-
реестр у МО возникло легитимное 
основание заявить о праве владе-
ния и на саму землю.

– Постановка на учет подоб-
ных участков занимает от года до 
полутора лет. Линейные объекты 
должны находиться в статусе бес-
хозяйных не менее трех месяцев, 
по истечении срока мы можем 

обратиться с иском в суд о поста-
новке их на наш баланс. На рас-
смотрение уходит в среднем год, – 
отметила Татьяна Валерьевна. – В 
рамках своих полномочий мы вы-
являем бесхозяйные объекты по-
стоянно. Застройщики побросали 
очень много таких сооружений, в 
том числе инженерных и улично-
дорожной сети. Работа в данном 
направлении не останавливается. 
Только за прошлый год мы взяли на 
баланс более 180 объектов, вклю-
чая 36 дорог и 100 коммуникаций. 
А поставлено на кадастровый и 
бесхозяйный учет 22 объекта не-
движимого имущества, среди них – 
14 автодорог и восемь объектов 
инженерно-коммунальной инфра-
структуры.

В связи с изменением статуса 
теперь уборка территории – пря-
мая обязанность местных орга-
нов власти, а на благоустройство 
прогулочной зоны можно будет 
выделять средства из бюджета по-
селения.

ÁÎËÜØÎÉ ÐÅÌÎÍÒ
В Кудрово завершается масштабное обновление дорог.

Новый асфальт уже есть на 
Ленинградской, Пражской, Вен-
ской, Австрийской, в Итальянском 
переулке и на Европейском про-
спекте. Участок Строителей от 
Ленинградской до Европейского 
обрел свежее покрытие на двух 
полосах, расположенных ближе к 
центральной оси. А на Областной 
подрядная организация устрани-
ла ямы с помощью карт. Привели в 
порядок и внутриквартальные про-
езды в Новом Оккервиле, а еще – 
муниципальную часть Кудровского 
проезда.

При полной замене дорожной 
одежды использовали фрезу. Так 
поверхность приобретает шеро-
ховатую текстуру, что повышает 
сцепление нижнего слоя с новым 
покрытием. За счет этого полотно 
становится более прочным и изно-
состойким. Ремонт проводился и 
точечно: на отдельных территори-
ях ликвидировали ямы и выбоины.  
Качество проверяли специалисты 
испытательной лаборатории. Все 
керны асфальтобетонных образ-
цов обновленных локаций получили 
знак качества на основании ис-
следования физико-механических 
свойств, коэффициентов водостой-
кости и уплотнения.

Тротуары тоже починили. Напри-
мер, устранили дефекты пешеход-
ной зоны у дома № 16 по Строи-
телей и восстановили тротуар по 
Ленинградской. Вместо покосив-
шейся брусчатки на отрезе от ж/д 
переезда до улицы Центральной 
теперь ровная дорожка. В связи с 
тем, что здесь присутствует и земля 
железной дороги, необходимо было 
получить ряд согласований от РЖД, 
это несколько затянуло процесс. Но 
строители в итоге закончили в срок. 
Кроме того, ликвидированы прова-
лы и на других улицах.

Помимо всего прочего, в пла-
не мероприятий значилось вос-

становление газо-
нов и их защита. В 
частности, работы 
производились на 
Областной. Вдоль 
тротуара около до-
ма № 3, со сторо-
ны проезжей ча-
сти, смонтировали 
забор, у шестого 
корпуса МКД № 5 
огородили зеле-
ную зону близ дет-
ской площадки, а 
напротив второго 
корпуса дома № 9 

установили газонное ограждение 
у парковки и благоустроили терри-
торию, которая была в запущен-
ном состоянии. Также конструкции 
поставили на Дубовой, Централь-
ной, Пражской, Ленинградской, 
Австрийской, Английской, на про-
спектах Строителей и Европей-
ском. Отметим, что при выборе 
адресов учитывалось в том чис-
ле количество зафиксированных 
нарушений стоянки автомоби-
лей.

– Это систематические нару-
шения, на газонах оставляют как 
личный транспорт, так и грузовые 
машины около магазинов для раз-
грузки товара, – рассказал заме-
ститель главы администрации по 
архитектуре, земельным и имуще-
ственным вопросам Гор Егиаза-
рян. – Это неизбежно ведет к пор-
че травяного покрова, а внешний 
вид оставляет желать лучшего. Ко-
нечно, владельцев автотранспор-
та регулярно штрафуем: только 
с начала года администрацией 
составлено 194 протокола, из них 
админкомиссия района одобрила 
89. Общая сумма взысканий со-
ставила 145 000 рублей. Несмотря 

на это, ситуация кардинально не 
меняется, поэтому превентивные 
меры должны помочь решить про-
блему.

Частично и полностью заменили 
почти 900 погонных метров метал-
лических ограждений.

Работы продолжаются по всему 
молодому городу. Сейчас наносят 
разметку. В южном Кудрово прак-
тически все пешеходные переходы 
уже восстановлены, остался не-
большой участок на Центральной 
улице. В Новом Окервилле еще 
предстоит потрудиться на пере-
крестке у паспортного стола и 
на Областной. Зебра рисуется 
специальным пластиком холод-
ного нанесения белого и желтого 
цветов со световозвращающими 
элементами. Закончить должны до 
конца октября.

Вместе с тем подрядчик прово-
дит понижение бортового камня, 
размещает ИДН согласно схеме 
организации дорожного движения. 
В первую очередь установку нача-
ли у образовательных учреждений. 
Дополнительные искусственные 
неровности будут по пути к школе 
на пересечении улиц Английской 
и Пражской с проспектом Строи-
телей, перед Европейским, по Цен-
тральной, у Венской и у Австрий-
ской. Элементы принудительного 
снижения скорости уже стоят на 
Березовой, а на Дубовой работы 
еще предстоят. Этот этап завер-
шат к 30 ноября.

Комплексные мероприятия ве-
дутся при поддержке региональ-
ного бюджета. Благодаря субси-
дии Ленобласти в молодом городе 
преобразовано больше 125 000 
квадратных метров внутриквар-
тальных проездов, парковок и 
главных улиц.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о возможном установлении публичного сервитута

Администрация Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленин-
градской области (далее – Администрация) в порядке, установленном главой V.7 Земельного кодекса 
Российской Федерации информирует о возможном установлении публичного сервитута в отноше-
нии частей земельных участков с кадастровыми номерами 47:07:1044001:59782, 47:07:1044001:60348, 
47:07:1044001:60349 расположенных на территории г.Кудрово, Всеволожского муниципального района, 
Ленинградской области в целях строительства сетей водоотведения местного значения на основании 
ходатайства ООО «СМЭУ «Заневка» (ИНН 4703116542).

Необходимость установления публичного сервитута обусловлена договором № 03/08/22-ВО о под-
ключении (технологическом присоединении) к централизованной системе водоотведения от 03.08.2022 
заключенного между СМЭУ «Заневка» и индивидуальным предпринимателем Синьковой О.А.

Заинтересованные лица в течение 15 дней со дня публикации извещения могут ознакомиться с по-
ступившим ходатайством об установлении публичного сервитута и прилагаемым к нему описанием ме-
стоположения границ публичного сервитута на сайте Администрации http://www.zanevkaorg.ru, телефон 
для справок +7 (812) 640-45-15.

Правообладатели земельных участков, в отношении которых испрашивается публичный сервитут, если 
их права не зарегистрированы в Едином государственном реестре недвижимости, в течение 30 дней 
со дня публикации извещения могут подать в сектор землепользования и природопользования Админи-
страции по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, гп. Янино-1, ул. Новая, д.1в, 2 этаж за-
явление об учете прав на земельный участок с приложением копий документов, подтверждающих права 
(обременения прав), с указанием способа связи с правообладателями земельного участка, в том числе 
их почтового адреса и (или) адреса электронной почты.

Исполняющий обязанности главы администрации
И.А. Бенера  



ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ЖИВОТНЫХ

шенстве владеет техникой кошачьих 
единоборств – кусь, а все гости до-
ма незамедлительно подвергаются 
обнюхиванию.

Малышке Няме исполнилось всего 
лишь две недели, когда та осталась 
без материнской ласки. Именно 
тогда она оказалась под крылышком 
редактора Михаила. Кошечка была 
совсем малюткой, даже зубы еще 
не прорезались, и ее приходилось 
кормить из шприца. Сейчас это двух-
летняя очаровательная и чересчур 
активная дама. Ее любопытству нет 
предела, а новые люди – заведомо 
друзья для хвостатой. Из всевоз-
можных лакомств предпочитает… 
чай, поэтому оставить кружку без 
присмотра станет вашей роковой 
ошибкой.

Эмоциональную поддержку ре-
дактору Татьяне оказывала кошка 
Шмоня. Она Нямкина ровесница и 
тоже рано осталась без родителей, 
а девушка пригрела и выходила 
кроху. С тех пор друзья помогают 
друг другу справляться с любыми 
жизненными трудностями. Строй-
ность Шмоня сохраняет благодаря 
своей привередливости. Сейчас 
пушистая проживает с родными Тани 
из-за переезда корреспондента в 
другой город, но они обязательно 
воссоединятся.

В теплых объятиях редактора 
Маргариты нежатся очаровательные 
Шашка и Сайкс. Сайкс – самый 
ласковый кот на свете и всегда 
укусам предпочитает поцелуи. Даже 
когда-то вредная Шашка растаяла 
под лавиной любви, которую ей 
дарят каждодневно. Все приступы 
нежности хозяйки четвероногая 
стоически терпит. Но вдруг ей это 
и вправду нравится, а она просто 
не признается?

У редактора Юлии прожива-
ют целых три мохнатых хвостика: 
красавица мальтипу Стефания, 
напарник по криминальным делам 
кот Ирбис с дагестанских гор, а 
еще самая настоящая Мафия в 
лице мейн-куна. Пока Стефания и 
Ирбис осуществляют разрушение 
квартиры, строгая на вид, но нежная 
в сердце Мафия наблюдает за их 
проказами.

В семье редактора Соры 
проживает кошачья династия. 

Элик был найден в Москов-
ской области грязным, 

ободранным и больным. 
В уюте и заботе из не-
счастной крохи вырос 
прекрасный большой 
кот. Через год родные 
случайно наткнулись 
на еще двоих ма-
люток, к удивлению, 
также рожденных 
мамой Элика. Так в 

доме появились Итер и 
Люмин. Первый с легко-

стью поддался уговорам 
покинуть жестокие улицы 

и променять их на теплое 

гнездышко, а вот его сестра со-
противлялась. Из подвала котенка 
смогли достать только через полтора 
часа. Элик хорошо принял новых 
родственников, а Люмин и вовсе 
попала под его абсолютную защиту. 
Итер же полюбился сестре Соры 
и теперь живет с ней. Некоторые 
привычки не исчезают никогда: у 
Люми остались повадки бродячей 
подвальной кошки, а Элик, хоть и 
приноровился к спокойной жизни, 
хорошо помнит голодные времена: 
несмотря на свой непомерный 
аппетит, всегда делится с сестрой.

Мама редактора Софьи всегда 
мечтала о сфинксе, и представи-
тельницу именно этой породы ей 
подарили на 8 Марта. Но так как в 
доме и так было много четвероно-
гих, на время адаптации малышку 
решили поселить в комнате дочери. 
Впоследствии Тутти так и не захотела 
покидать стены, ставшие родными, 
а переезд Сони в другой город 
котейка и вовсе переживала очень 
тяжело – настолько сильно скучала. 
Счастливому воссоединению по-
способствовали родители девушки. 
Невероятный факт: кошку везли на 
машине, преодолев расстояние 
в 10  000 километров, так что ее с 
гордостью можно назвать настоящей 
путешественницей! Собаку тоже 
заводили в подарок другому члену 
семьи, но сестра Софьи и Чуня не 
смогли найти общий язык. Не зря 
же говорят, что это не мы выбираем 
питомцев, а они нас. Чуня – чудесный, 
умнейший той-терьер, который очень 
хорошо знает команды и за кусо-
чек банана может устроить самое 
настоящее цирковое представле-
ние.

Последним гостем нашей рубрики 
станет целая стая редактора Иван-
ны. В ее квартире организовался 
мини-зоопарк, насчитывающий 
одиннадцать ртов и клювиков вместе 
взятых. С девушкой кров делят две 
собаки породы чихуахуа Букля и 
Церра, австралийские квакши Биба 
и Боба, эублефар Кузя и шесть по-
пугаев: два волнистых, три кореллы 
и розелла. Даже в самых тяжелых 
жизненных ситуациях журналисту 
трудно представить себя без своей 
мохнато- чешуйчато-пернатой се-

мьи. Птицы, хоть и живут своей 
крылатой стаей, в связи с чем 

их тяжело обучить говорить 
слова, но пообщаться с 

хозяйкой любят: всегда 
что-то чирикают ей о 
том, как прошел день 
и как вели себя со-
баки. Букля и Церра – 
воистину хозяйки 
квартиры и всегда 
готовы защитить от 
непрошенных гостей, 
несмотря на свои кро-

хотные размеры. Ну 
а лягушки и ящерица 

ведут свою спокойную 
хладнокровную жизнь, гре-

ясь под лампами, купаясь в 
специальных водоемах и улы-

баясь каждому новому дню. У них 
определенно есть чему поучиться.

ÊÎÃÎ ÏÐÈÐÓ×ÈËÈ ÆÓÐÍÀËÈÑÒÛ
4 октября во всем мире отмечали День защиты животных. Дата призвана 

напоминать людям, что в ответственном отношении нуждаются как домашние 
любимцы, так и обитатели дикой природы, в чей привычный уклад постоянно 
вмешивается человеческая деятельность.

Во множестве стран активно за-
нимаются сохранением вымирающих 
видов, пресечением жестокости по 
отношению к братьям нашим 
меньшим, поиском гуманных 
решений проблем бездомных 
зверей и улучшением усло-
вий в зоопарках, питомни-
ках и местах содержания 
оставшихся без крова.

Значимый вклад в со-
вершенствование жизни 
животных может внести 
каждый. Двери приютов 
всегда открыты для во-
лонтеров, желающих по-
жертвовать деньги, купить 
корм или взять кого-то в 
семью. Главное, никогда 
не забывать, что все мы в 
ответе за тех, кого приручили.

Идея праздника родилась 
у немецкого писателя и кинолога 
Генриха Циммермана в 1925 году. 
Несколько лет торжество проходи-
ло в Берлине 24 марта, затем его 
перенесли на 4 октября. Новая 
дата была выбрана неслучайно: 
это день памяти католического 
святого Франциска Ассизского – 
основателя Ордена францисканцев и 
покровителя природы и животных. По 
легенде, проповедник разговаривал 
со зверями и понимал их язык, по-
этому на многих картинах и иконах 
он запечатлен именно с нашими 
меньшими братьями.

В 1931-м на Конгрессе всемирных 
организаций по защите животных во 
Флоренции Циммерман предложил 
сделать этот праздник междуна-
родным. С каждым годом число 
участвующих стран постоянно растет. 
Россия присоединилась в 2000-м.

Благотворительные, просветитель-
ские, культурные и развлекательные 
мероприятия, приуроченные к дате, 
проходят по всему земному шару. 

Приюты для 
кошек и собак устраивают 
выставки, на которых можно 
обрести четвероного това-
рища. В школах проводят 
тематические уроки, где 
объясняют важность 
заботы о пушистиках. 
Ветеринарные клини-
ки организовывают 
дни открытых дверей 
с мастер- классами для 
владельцев, рассказыва-
ют об особенностях ухо-
да, кормления и лечения, 
необходимости вакцинации. 
Благотворительные фонды 
инициируют сбор средств для 
помощи вымирающим видам. 
Некоторые компании объявляют 
акцию «Приведи лучшего друга», 
позволяя сотрудникам взять с собой 
на работу хвостатых компаньонов.

А мы в честь прошедшего события 
хотим познакомить читателей с 

питомцами журналистов нашей 
редакции.

Гарри – супер-пес ди-
ректора Елены. Очаро-

вательному стаффорду 
пять лет, и за эти годы 
чего только с ним не 
случалось. После 
смерти первого 
хозяина Гаррюша 
оказался в одном из 
отловов Мурманской 
области. Условия 
там были ужасные, 

и только благодаря 
усилиям волонте-

ров из большой «Ам-
стаффКоманды Питера»

 четвероногого удалось
 

спасти. 
За что ребятам –
низкий поклон! И вот те-
перь это плюшевое чудо 
отъедает щеки и бока, 
дружит со всеми со-
баками округи. И, ко-
нечно, хозяйский диван 
окончательно и бес-
поворотно перешел в 
его владение.

Следующий на оче-
реди – Лорд – кот глав-
ного редактора Екате-
рины. Уверяем вас, имя 
полностью соответствует 
характеру. Это роскошный 
двухлетний бурманец атлетиче-
ского телосложения, аристократ, 
любитель поболтать и покоритель 
квартирных высот. Любимец в совер-
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ÑÎÕÐÀÍßÉÒÅ 
ÁÄÈÒÅËÜÍÎÑÒÜ Â ÑÅÒÈ

Портал «Объясняем.рф» сообщил о но-
вой уловке мошенников в мессенджерах.

Злоумышленники создают фейковые аккаунты попу-
лярных сервисов доставки еды и отправляют жертвам со-
общения о якобы оформленном заказе. Вместе с тем они 
прикрепляют ссылку на поддельный сайт с формой для ука-
зания личных данных.

– Здесь главная цель киберпреступников – получить до-
ступ к банковской карте пользователя, – пояснил руково-
дитель Центра цифровой экспертизы Роскачества Сергей 
Кузьменко. – Поэтому мы в очередной раз предупреждаем 
о том, что нельзя переходить по подозрительным ссылкам, 
тем более если вы не ожидаете никакой доставки.

ÎÒÂÅÒÑÒÂÅÍÍÎÑÒÜ – 
ÍÀ ÐÓÊÎÂÎÄÈÒÅËÅ

Суд вынес приговор гендиректору фир-
мы «Дидал- СК» Дмитрию Тлифу по делу о 
гибели сотрудников при взрыве понтонного 
ящика на предприятии в массиве Соржа- 
Старая.

Инцидент произошел в мае прошлого года. По сообщению 
Всеволожской городской прокуратуры, гособвинителю удалось 
доказать, что глава компании поручил своим подчиненным, 
не прошедшим обучение, 
провести сварочные ра-
боты, в результате которых 
возникло ЧП. Тогда три 
человека погибли, а еще 
один получил тяжелые по-
следствия для здоровья.

Руководителя пригово-
рили к трем годам лише-
ния свободы условно по 
части 3 статьи 216 УК. Все 
это время он будет нахо-
диться на испытательном 
сроке, а в течение двух 
лет не сможет заниматься 
деятельностью, связанной 
с обеспечением безопас-
ности труда.

ÅÑËÈ ÍÅÒ ÎÒÎÏËÅÍÈß
Для оперативного решения вопросов 

жителей по энергетике в Ленинградской 
области создан специальный штаб.

Граждане могут оставить обращение в группе в соцсети 
«ВКонтакте» в комментариях под новостями: https://vk.com/
centr_lo. При этом необходимо кратко описать возникшую 
проблему и указать контактные данные и полный адрес: 
населенный пункт, улицу, номер дома.

В состав ситуационного центра под председательством 
главы Комитета по топливно-энергетическому комплексу 
47-го региона Сергея Морозова входят представители Гос-
жилнажзора ЛО, ведомства 
по жилищно-коммунальному 
хозяйству Ленобласти, адми-
нистраций всех муниципаль-
ных районов субъекта. При 
необходимости привлекаются 
представители Ростехнадзора 
и иных отраслевых органов 
власти региона.

Попасть на страницу шта-
ба можно по QR-коду:

ÎÒ ×ÈÑÒÎÃÎ ÑÅÐÄÖÀ
В КДЦ «Кудрово» в очередной раз состо-

ялся день донора. Донацию осуществили 
24 человека.

Всего было собрано 12 
литров материала.

В Заневском поселении 
довольно много тех, кто ре-
гулярно проходит процедуру. 
Теперь наши добровольцы 
смогут рассчитывать на при-
своение нового звания «По-
четный донор Ленинградской 
области». Для этого нужно 
сдать кровь и ее компоненты 
более 20 раз в региональных 
учреждениях.

Соответствующий за-
кон подписал губернатор 
Александр Дрозденко. 
Вступит в силу он с 1 ян-
варя 2025 года. Подроб-
ные условия доступны на 

сайте законодательства 
ЛО по ссылке: vk.cc/
cC 9CQv

Напоминаем, что Центр 
крови Ленобласти проводит 
акции в муниципальном об-
разовании несколько раз в 
год. Следующее мероприя-
тие пройдет ориентировочно 
в декабре. Следите за на-
шими публикациями, чтобы 
узнать о новой возможности 
совершить доброе дело.

По всем вопросам, 
касающимся донор-
ства, следует обра-
щаться по телефону:
8 (813-61) 2-43-35.

ÑÅÐÜÅÇÍÀß ÈÃÐÀ
На днях в Янинском центре образова-

ния состоялся первый раунд в тренировке 
школьников к предстоящим военно-патри-
отическим соревнованиям «Зарница». 

Началось все с эста-
феты, которая проходила 
под руководством инже-
нера профилактической 
работы отряда государ-
ственной противопожар-
ной службы Всеволожско-
го района Александры 
Корнеевой. Помогали ей 
в этом заместитель пред-
седателя совета отделе-
ния ВДПО Валерий Миклин 
и сотрудники дежурного 
караула 149-й пожарной 
части. 

В состязаниях приняли 
участие девять восьмых 
классов.  Команды уже на 
пункте отбора определяли 
членов группы проведения 
боевого развертывания.  
Организаторы, судьи и кон-

курсанты с энтузиазмом 
отнеслись к туру. Каждый 
коллектив был заряжен на 
победу. 

Объясняя ребятам поря-
док действий, специалисты 
поделились своим опытом и 
поведали о тонкостях рабо-
ты огнеборцев. Дети с радо-
стью впитывали полученную 
информацию. 

В нашем районе подгото-
вительный этап игры прохо-
дит впервые. Но участники 
и учредители отметили его 
высокий профессиональ-
ный уровень. 

В мае ожидается основ-
ной турнир, где будут резю-
мированы результаты вос-
питанников разных учебных 
заведений.   

ÏÐÈÎÐÈÒÅÒÍÎÅ ÍÀÏÐÀÂËÅÍÈÅ
Депутат Заневского поселения Роман Мусенко и его сыновья завершили сбор средств 

на нужды военных и мирных жителей Курска и уже доставили необходимый груз в пункт 
назначения.  

Мужчины закупили медикаменты, продукты питания, пред-
меты личной гигиены, а также инструменты. «Мы везем людям 
не только вещи, но и поддержку, в которой они сейчас весь-
ма нуждаются», – рассказал Роман Евгеньевич, будучи еще 
в дороге.  

Свой вклад внесли активные жители, представители биз-
нессообществ, местные парламентарии и сотрудники ад-
министрации. Участни-
цы нашего женсовета 
передали лекарства, 
перчатки, берцы, маски-
ровочные сети и сухой 
армейский душ.

Все посылки форми-
ровались исходя из по-
требностей ребят, нахо-
дящихся на передовой, и 
пострадавших граждан. 
О нуждах защитников 
рассказал один из сыно-
вей народного избран-
ника Даниил, недавно 
демобилизовавшийся 
из 80-й отдельной мото-
стрелковой бригады под 
Курском. Молодой чело-

век продолжает поддерживать связь с сослуживцами и по-
могать товарищам.

По завершении гуманитарной миссии присоединившиеся 
получили видеоблагодарность от наших воинов. 

Это уже 11-я партия, отправленная «за ленточку» при со-
действии совета депутатов Заневского поселения, админи-
страции МО, предпринимателей и населения.

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ


